

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Bisamberger begeisterten im Prater

Wiesn-Fest | Gleich 350 Schlachtenbummler beim Niederösterreich-Tag.

BISAMBERG | Anlässlich der Eröffnung der „Wiener Wiesn“ im Prater marschierte auch die Musikkapelle Bisamberg auf. Gemeinsam mit dem Musikverein Ernstbrunn, der Postmusik Wien, der Brauereikapelle Göss und dem Musikverein Leopoldau sorgte die Truppe um Roman Kyncl für die musikalische Gestaltung des Fest-Auftakts. Sie spielten auch ihren ersten Frühshoppen, und das gleich vor 700 Besuchern im Gösserzelt.

Der absolute Höhepunkt war dann der Niederösterreichtag. 350 Bisamberger Schlachtenbummler reisten mit Autobussen in den Prater und zogen mit der Musikkapelle auf die Wiesn ein. Mit einem Platzkonzert der Bisamberger, Ernstbrunner und Reinsberg Blasmusik wurde der NÖ-Festtag eröffnet.

Anschließend begeisterte Roman Kyncl mit seinen Musikanten rund 1.200 Gäste im Festzelt und sorgte für ausgelassene Stimmung.